
COHSKJ.HO ESTADUAL PE KDUCAÇXo

PROCESSO CEE 149: 2434/73

INGRESSADO: Escola de IQ Q 2g Graug ^ In3tituto^Mairi Ĵ

L O C A L I D A D E : Mairiporã
ASSUNTO: Correção de Defasagem no 22 Semestre de
RELATOR NA C E N E : Anselmo Antunes

RELATOR NO PLENAR!0:Joao Gualberto de Carvalho Meneses

I N D I C A Ç Ã O C E N E - C E E N ? : 258/8? CONSELHO PLENO

" APROVADA EM 2 /̂12/8?

CURSO: 19 GRAU ( I a . a , 4 a . série)

SEçAo nr

DOCUMENTAÇÃO

t .RELATOR! 0: Cuidam' os presentes autos de pedido de correção de defasagcm para o 2?

-semestre de 198? •

2. APREC l AÇÃO: A inãlise dos formulários e dos indicadores econôniico-f i nance i ros , de

conformidade com o estabelecido na Del iberação CEE n? 20/87, destaca os segjintes '

aspe'ctòs: . • .

Foi apresentada ;: documentação exigida pela D?'. CEE n? 20/87 ? ÍTao _

Quais as peças essenciais, não existentes no Processo ? Comunicado ao Oorpo

Dicente .

Qual o valor autorizado para o 29 semestre/86? Çz$

Qual o valor autorizado para o 19 semestre/87? Cz$

Qual o valor praticado no l? semestre/87? Cz$

Qual o percentual de aumento praticado no 19 sem./87?

Qual o percentual de diferença entre o valor praticado

e o valor, autor i zado no l? sensestre/87 ? ".

Qual o valor da mensalidade do 19 semestre de 1987, para

base de cálculo do 29 semestre de 1987 ?

Qual o percentual de incidência das despesas com

pessoal na folha de pagamento do curso ?

Qual foi a defasagcm solicitada para o 29 semestre/87? •••

Qual o percentual porá equilíbrio rccei ta-despe,sa no curso?

A escola faz jús â correção de defasagem no curso ? .......

Qual o percentual que deve ser concedido ?

34-4,40
850,66

895,44

16056

141 77

87,9

46,
Não

-X-

3.CONCLUS/\0: A v i s t a do exposto, considerando a documentação apresentada c os ind ica_

dores eco:iõmi co-f i nnncc i ros ,0^ q u a i s demonstram a real s i tuação do curso, opino pelo

indeferimento do p e d i d o de corr/.-ção de dcfasa t jcm para o 29 sen:cstrt:/87

podenoo j requeren te c o b r n r , no período s u p r a , os s e g u i n t e o prcíçoo r.nx.i roo:

JULHO/AGOSTO. ._

OUTUBRO ...... ' - - - ; • • . . CZ$L.

DEZEMBRO ...... ; 4.. C_zj>_

Qu-into a uv i i iUu i i

doo ao corpo d l s c - M i l - í ou c.jn

... . .Cz$ 198,47 SETEMBRO. . - "

NOVEMBRO "

-•££$_ 212,3?

U • £?JL 243,1422?, 23
2?2,32

. v,ilores colirodos .'i Í I V I Í < M ' , O S nuy.nor. ri«;vi.:i ou • .<• !

n sa i lo í i . n j for -u i . u x r o b r c uki p.:l , i l . . -<i i •. UK/ÍO v i
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DELIBERAÇÃO DO PLENÃRIO
\ CONSELHO ESTADUAL DE EDUCAÇÃO aprova, por «adoria -'.z,

a decisão da Comissão de Encargos Educacionais, nos termos do Voto
do Relator.

O Conselheiro Luiz António de Souza Amaral apresentou De
claração de Voto, subscrita pelos Conselheiros Arthur Fonseca Fi-
lho, Cecília Vaeconcellos Lacerda Guaraná, Luiz Eduardo Cerquoira
Magalhães e Yugo Okida.

-O Conselheiro Francisco Aparecido Cordão foi voto vencido.

Sala "Carlos Pasquale", em 22 de dezembro de 1987
a) Cons? JORGE NAGLE

Presidente

\
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DECLARAÇÃO DE VOTO

x Votamos favoravelmente às Indicações da CEnE porque a urgência

não nos deixou outra alternativa.

Entretanto, todos os processos merecem análise, devendo por

tanto os estabelecimentos que se sentirem prejudicados entrar com

pedido de reconsideração nos termos regimentais e ou recurso con-

forme prevê ri legislação vigente. »

Em 22 de dezembro de 1987

a) Cons9 Luiz António de .Souza..Amaral

Subscrita pelos Conselheiros :;iA:rthur Fonseca Filho, Cecí

lia Vasconcej los Lacerda Guaraná, Luiz',-Eduardo Cerqueira Maga-

lhães e Yugo Okida. .*..


